



Jubilez tous les peuples !

Nous voici pleinement entrés dans l'année jubilaire puisque le Saint Père a ouvert la Porte Sainte de la Basilique Saint Pierre et ouvrira les autres portes dans les jours qui viennent. Cet évènement nous rappelle l'invitation faite par Benoît XVI lors de la Messe inaugurale de son pontificat : « Ouvrez les portes au Christ ! Il n'enlève rien et Il donne tout ! »

Chaque nouvelle année est l'occasion de faire une rétrospective de celle écoulée : avec ses hauts et ses bas, ses échecs et ses réussites... Mais dans la perspective proposée par le pape François d'être pèlerin d'espérance, nous pouvons voir comment Jésus a marché avec nous au cours de cette année 2024. N'étant pas seuls, nous pouvons voir les progrès spirituels que nous avons faits. Être pèlerin d'espérance pour l'année 2025, c'est aussi décider d'aller de l'avant. Notre Eglise change et nous ne sommes pas là pour essayer de tenir à bout de bras des structures et des fonctionnements adaptés à d'autres époques. Notre Eglise change parce que ses membres changent, parce que la société change. De plus, elle est l'Eglise de Dieu et Celui-ci la conduit par des chemins qui ne sont pas forcément les nôtres.

En préparant cet édito, j'ai relu la lettre que Jean Paul II avait écrite à la fin du Jubilé de l'an 2000. Entre l'invitation du pape François à être pèlerin d'espérance et la feuille de route donnée par Jean Paul II se trouvent des résonnances pour notre cheminement. Être pèlerin d'espérance, c'est consentir humblement à recevoir la direction vers laquelle tend le but de toute vie chrétienne : la sainteté ou l'union à Dieu. Pour cultiver cette relation, Jean Paul II invitait à un renouvellement de l'*art de la prière* personnelle et communautaire. Il proposait même la création d'« écoles » de prière. Cette vie de prière se déploie dans la célébration de l'Eucharistie dominicale qui devrait être : « *pour tout baptisé, le cœur du dimanche* » et dans le sacrement de Réconciliation. Il rappelait aussi que toute vie chrétienne est marquée par le *primat de la grâce* que Jésus explicite en disant « *Sans moi vous ne pouvez rien faire* » Jn15,5. C'est dans cette ouverture que le pape invitait à se mettre à l'écoute de la Parole de Dieu et en être les témoins comme des « serviteurs de la Parole ».

Vingt-cinq ans après cette feuille de route est toujours d'actualité et il est beau de voir comment, à l'échelle de l'Eglise universelle mais aussi de notre diocèse ou de notre paroisse, des mises-en-œuvre concrètes ont répondu à cet appel. Qu'au cours de cette nouvelle année le Christ continue à nous accompagner dans notre pèlerinage de sainteté.

Bonne et sainte année à tous !

† P. Jean-Baptiste THIBAUT

*Prier, vivre la fraternité, se former, servir, évangéliser,
pour grandir dans l'amour de Dieu et de nos frères.*

Assemblée Paroissiale du mardi 11 février 2025

Dans sa lettre du 21 juin dernier (voir lien ci-dessous), notre évêque nous appelait à vivre une démarche d'écoute des appels de Dieu pour notre Église locale, ici et maintenant. Jusqu'à Pâques 2025, les paroisses sont ainsi invitées **à repérer concrètement les lieux, événements, groupes, réalités qui sont porteurs de vie et qui annoncent l'Évangile, et dont nous voulons faire des priorités pour notre paroisse**. La façon dont nous nous écouterons est celle que propose le pape François et qui a été expérimentée par l'assemblée synodale universelle depuis trois ans : la **conversation spirituelle**.

Dans notre paroisse Saint Matthieu du Saint Eynard, nous vous proposons de mettre en œuvre cette démarche, lors d'une Assemblée Paroissiale à laquelle tous les paroissiens sont invités le **mardi 11 février 2025 à 20h**, dans les salles de la maison paroissiale à Notre Dame du Rosaire. Les inscriptions seront ouvertes courant janvier.

Nous vivons en petits groupes la « conversation spirituelle » qui est un temps de prière et d'échanges permettant de se rendre pleinement disponible à la présence et à l'action de l'Esprit-Saint, en soi-même, et dans les autres. Les retours seront transmis par l'EP à une équipe diocésaine qui lira et synthétisera au fur et à mesure toutes les remontées. Cette synthèse sera transmise à notre évêque qui, avec une équipe qu'il aura appelée, travaillera à la rédaction d'une lettre pastorale qu'il souhaite communiquer à tous à la Pentecôte 2025.

L'Equipe Paroissiale

Lien vers la lettre de Mgr Jean-Marc Eychenne :

<https://www.diocese-grenoble-vienne.fr/paroles-eveque-eychenne.html>

Sacrement de la Confirmation

« Quand arriva le jour de la Pentecôte, au terme des cinquante jours, ils se trouvaient réunis tous ensemble. Alors leur apparurent des langues qu'on aurait dites de feu, qui se partageaient, et il s'en posa une sur chacun d'eux. Tous furent remplis d'Esprit Saint : ils se mirent à parler en d'autres langues, et chacun s'exprimait selon le don de l'Esprit. » (Ac 2,1.3-4).

A la suite du Baptême, l'initiation chrétienne se poursuit avec le sacrement de la Confirmation pour être affermi dans la foi, dans la filiation au Père, dans l'union au Christ et à Son Eglise, en recevant la plénitude des dons de l'Esprit. L'initiation chrétienne repose sur trois sacrements : le Baptême, la Confirmation et l'Eucharistie. Ne pas recevoir le sacrement de Confirmation, c'est comme rester à « mi-chemin » selon le pape François. Sa préparation s'adresse donc à toute personne qui a été baptisée et n'a pas encore reçu la Confirmation ; il n'y a pas d'âge limite pour recevoir un sacrement.

Dans notre doyenné, la Confirmation sera célébrée au mois de mai pour les confirmands qui se sont préparés dans chacune des paroisses. Dans notre paroisse, les rencontres sont habituellement structurées autour d'un temps de prière, d'un temps de partage sur un extrait de l'Évangile préparé entre chaque réunion et d'un temps de catéchèse.

Contact : Jean-Maxime Roux : jeanmaxime.roux@club-internet.fr

Une communauté priante

Adoration à St Victor : vendredi 10 janvier de 7h à 18h

Adoration pour les vocations : vendredi 10 janvier à 17h à ND Plaine Fleurie

Messe pour les défunts : mercredi 22 janvier à 18h à ND du Rosaire

Veillée de prière pour l'unité des chrétiens : Jeudi 23 janvier à 20h au Centre St Marc à Grenoble

Assise silencieuse-Méditation : tous les lundis à 18h (06 77 19 28 40)

Chapelet à St Victor : chaque lundi à 11h30, mardi à 15h et 1er samedi du mois à 8h

Dimanche de la santé

L'ensemble des "soignants" et des "aidants" sont invités à venir nombreux aux messes célébrées en leur honneur, lors du Dimanche de la Santé du **9 février 2025**. Toute personne aura la possibilité, si elle le souhaite, de recevoir le Sacrement des malades, au cours de la messe du 9 février à 11h à ND du Rosaire. Inscription au secrétariat : 04 76 54 55 31.



Une communauté ouverte au monde

Groupe 30/50 ans : samedi 11 janvier à 10h dans l'église ND du Rosaire

Concert Grenoble Gospel Singers : dimanche 12 janvier à 16h à ND du Rosaire

Amitié Judéo-Chrétienne : mercredi 15 janvier à 16h à ND de la Plaine Fleurie, "Hannah, mère de Samuel et Marie, mère de Jésus", conférence à deux voix dont l'une juive et l'autre, celle de Barbara Skowronek, bibliste du Diocèse.

Repas partagés : samedis 11 et 25 janvier à 12h à NDPF, jeudi 16 janvier à 12h15 à St Victor

Concert baroque : Pastorale de Noël et Grands Antiennes de l'Avent de Marc-Antoine Charpentier à St Victor le samedi 11 janvier à 20h

L'Association Point d'eau a besoin de vêtements chauds pour des jeunes : doudounes, jeans, sous vêtements, baskets en bon état...A déposer rue Joseph François Giraud ou appel au secrétariat.

Ino'Parole : tous les mardis de 12h15 à 13h15 (nouveau lieu à définir)

Parcours Alpha Duo - Une vie à deux ça se prépare !

Pour tous les couples qui veulent réfléchir à leur relation et à la notion d'engagement, venez participer aux 5 sessions Alpha Duo en mars et avril 2025 (repas partagé, topos, exercices en tête à tête) à la maison diocésaine de Grenoble. Questions et inscriptions : alphaduogrenoble@gmail.com



Fête de la Saint Valentin (Fête communale de Corenc) dimanche 9 février

- Messe à 10h à Ste Thérèse avec bénédiction du bayart
- Apéritif ouvert à tous à 11h30 dans le préau de l'école primaire de Corenc
- Repas festif de la St Valentin sur réservation auprès de M. Olivier BRASSEUR (5 allée de frênes 38700 CORENC, 04 76 56 95 41)

LES MESSES DOMINICALES

	La Tronche		Meylan		Corenc		Le Sappey
	NDDR	St Ferjus	NDFP	St Victor	Ste Thérèse	St Pierre St Paul	St Michel
Mercredi 1 Janvier	11h						
Samedi 4					18h30		
Dimanche 5 (Epiphanie)	11h		9h30				
Samedi 11	18h30*						
Dimanche 12	11h			9h30			
Samedi 18							18h30
Dimanche 19	11h**		9h30				
Samedi 25						18h30	
Dimanche 26	11h			9h30			
Samedi 1 Février					18h30		
Dimanche 2	11h		9h30				

* Messe des Jeunes ** Messe des familles

Messe en doyenné : Tous les dimanches à 18h30 à Domène (sauf vacances scolaires)

LES MESSES EN SEMAINE

	Du mardi 7 au samedi 11	Du lundi 13 au samedi 18 janvier	Du mardi 21 au samedi 1 février
Lundi		18h15 ND du Rosaire	
Mardi	9h* ND Plaine Fleurie	9h* ND Plaine Fleurie	9h* ND Plaine Fleurie
Mercredi	18h ND du Rosaire	18h ND du Rosaire	18h ND du Rosaire**
Jeudi	12h20 Ste Thérèse	12h20 Ste Thérèse	12h20 Ste Thérèse
Vendredi	11h ND du Rosaire	11h ND du Rosaire	11h ND du Rosaire
Samedi	8h30* St Victor	8h30* St Victor	8h30* St Victor

* Messe suivie de l'adoration

** Messe pour les défunts

Permanence de confession

- mardi à NDFP de 9h30 à 10h15
- mercredi à NDDR de 17h à 18h

CARNET DE FAMILLE

Nos peines

Philippe CADET, Raymonde BOISSENOT, Jacques DAUTELLE, Raymonde HOUSSIN, Yvonne ALLIER, Joséphine AGUETTAZ, Apolline BORNECQUE, Monique PRANDI, Sandra HOAREAU, Marie-Thérèse ARCHANGELI, Michel PILOT, Daniel RENAULT inhumés en Novembre/Décembre.
Nous les portons dans notre prière.

Contact funéraires : 07 86 40 35 43

Pour rencontrer le Père Jean-Baptiste ou le Père Aymar Gildas téléphonez au secrétariat.
Pour recevoir par mail les infos de la paroisse, envoyez un mail à stmatthieu@diocese38.fr

Maison paroissiale à ND du Rosaire
1 rue Jean de La Fontaine, 38700 La Tronche
Secrétariat mardi au vendredi 9h-12h / 14h-17h
tel : 04 76 54 55 31

Accueil à ND de Plaine Fleurie
Rue des peupliers, 38240 Meylan
Secrétariat lundi 14h-17h
tel : 04 76 90 50 66

www.diocese-grenoble-vienne.fr/stmatthieueynard.html
Mail : stmatthieu@diocese38.fr

www.diocese-grenoble-vienne.fr/eynardjeunes.html
<https://www.facebook.com/stmatthieueynard>

ND du Rosaire : 1 rue La Fontaine, La Tronche
ND Plaine Fleurie : 1 rue des peupliers, Meylan
St Michel : Le bourg au Sappey

St Ferjus : Place de l'église, La Tronche
St Victor : 17 ch. de l'église, Meylan
Gymnase du Rondeau : 10 chemin Charles Pajon à Corenc

Ste Thérèse : 120 av de l'Eygala, Corenc
St Pierre St Paul : rue de l'église à Corenc Village
CTM : 15 Rue de la Carronnerie, Meylan